

## PERFILES

---



### **IGNACIO MAS-BAGÀ**

---

**PRESIDENTE EJECUTIVO DEL GIRONA FC**

Ignacio Mas-Bagà (Barcelona, 1985) es el primer ejecutivo del Girona desde 2015, cuando se produjo la salida del concurso de acreedores y se puso fin a la anterior propiedad. Graduado en Empresariales por el Instituto Químico de Sarrià (IQS Barcelona), el joven ejecutivo trabajó seis años en Media Sports Marketing, una de las filiales de Mediapro desde de la que participó en la asesoría y organización de giras internacionales de grandes clubes europeos, así como en acciones comerciales vinculadas a la Fórmula-1. En 2014 ficho por La Liga para asumir la dirección de eventos deportivos de la LFP World Challenge, programa para la internacionalización del fútbol español.